

Estimados lectores:

Les acercamos las últimas novedades de la web de Nueva Sociedad. Esperamos que sean de su interés. Les recordamos que pueden encontrar y descargar libremente todos nuestros artículos en www.nuso.org.



Colombia: sorpresas, paradojas y lecciones

A la guerra en Colombia se le acabó el combustible. Pero luego del triunfo del No, el uribismo quiere montarse en el carro de paz que Santos puso en marcha, lo que abre un escenario de incertidumbre y retrocesos conservadores.

Por **Juan Duchesne-Winter**



"No existe evidencia de que las exenciones tributarias atraigan inversiones en los países en desarrollo"

Rodolfo Bejerano, economista de la Red Latinoamericana sobre Deuda, Desarrollo y Derechos afirma que con el actual paradigma económico no se combaten ni la desigualdad ni la opacidad fiscal en

América Latina.



El periodismo amenazado Violencia y agresiones contra los trabajadores de prensa en México

Ser periodista en México se ha convertido en un trabajo de alto riesgo. Políticos y miembros del narcotráfico amedrentan y asesinan a trabajadores de prensa. Por **Javier Buenrostro**



Incertidumbre política y desencuentros sociales en el laberinto electoral ecuatoriano

Ecuador encara sus próximas elecciones con un sistema de partidos debilitado. La disposición a la desinstitucionalización incide directamente en la posibilidad de impulsar una línea ideológico-programática en las organizaciones políticas. Por **Manuela Celi Moscoso**

NUEVA SOCIEDAD es una revista latinoamericana de ciencias sociales, que se publica cada dos meses en Buenos Aires y se distribuye en todo el mundo, desde 1972.

